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総務文教委員会に付託されました、議案３件の審査の経過と結果について、主な質疑を中心に御報告

いたします。 

 

最初に、第１２号議案「平成２６年度藤枝市一般会計補正予算（第５号）」のうち、本委員会に分割付

託されました費目について、申し上げます。 

 

始めに、歳出関係で、「２款１項１０目 情報政策推進費の減額補正で、マイナンバー制度のスケジュ

ールに影響はないか。」という質疑があり、 

これに対して、「国の番号制度導入スケジュールに変更は無いので、個人番号の利用開始に合わせて、

本市の整備作業を進めていく。」という答弁がありました。 

 

次に、「２款１項２２目 藤枝市制６０周年事業費中、クリスマスコンサート開催事業費について、減

額補正の要因を伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「当初予算では特定財源を使用して事業を開催する予定だったが、日本芸術文化振興会

の不採択を受け、再度事業内容を精査し、事業を実施したことで減額した。」という答弁がありました。 

 

次に、「１０款２項２目 教育振興費中、教育振興用消耗品費の小学教科書・指導書は、４年ごとの 

定期改訂とのことだが、市内全小学校、同じ教科書を使用するのか。」という質疑があり、 

これに対して、「今回の小学教科書・指導書は、平成２７年度から平成３０年度までの４年間使用する

もので、志太地区３市すべての小学校で共通のものを使用する。」という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしまし

た。 

 

次に、第１４号議案「平成２６年度藤枝市土地取得特別会計補正予算（第１号）」について、申し上げ

ます。 

 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第１６号議案「平成２６年度藤枝市駐車場事業特別会計補正予算（第１号）」について、申し

上げます。 

 

一委員より、「藤枝駅前に民間駐車場ができたが、市営駐車場の利用状況に変化があったか伺う。」と

いう質疑があり、 

これに対して、「平成２３年度から平成２５年度までは徐々に増えている。平成２６年度はまだ年度途

中だが、昨年度とほぼ同様の状況である。」という答弁がありました。 

 

このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 以上、御報告いたします。 


